

Kirn-Kallenfels, 10.04.2016

WANDERN

Frühlingswanderung um Schloß Wartenstein am 10.04.2016

TV 1891 Kallenfels erwies sich für ca. 100 Wanderer als guter Gastgeber

KIRN-KALLENFELS – Die Vorsitzende des TV 1891 Kallenfels Britta Schüssler zeigte sich stolz im 125. Jubiläumsjahr, dass sich ca. 100 Wanderfreunde aus dem Turngau Nahetal zur Frühjahrswanderung auf dem Sportgelände am Vereinsheim in Kallenfels eingefunden hatten. Bei strahlendem Sonnenschein führten die Wanderwarte Armin Bartelt die 5 km-Strecke und Adolf Römer die 10 km-Strecke rund um das im Sonnenschein strahlende Schloß Wartenstein.



(v.l.) TVK-Vorsitzende Britta Schüssler, Turngauvorsitzender Wolfgang Scheib, der neue Gauwanderwart Wolfgang Lambio und TVM-Verbandswanderwart Erich Haag begrüßten die ca. 100 Wanderfreunde aus dem Turngau Nahetal auf das Herzlichste auf dem Sportgelände des TV Kallenfels



Der TV Kallenfels feierte mit der Frühjahrswanderung sein 125-jähriges Bestehen

Ca. 50 Wanderfreunde begaben sich auf die 10 km-Strecke, unter Ihnen auch der Turngauvorsitzende Wolfgang Scheib mit Gattin Hanne und der neue Gauwanderwart Wolfgang Lambio.



Die erste Gruppe unter Wanderführer Adolf Römer begab sich auf den Weg zum Schloß Wartenstein



Die zweite Gruppe unter Wanderführer Armin Bartelt erreichte den Hof von Schloß Wartenstein

Ca. 50 Wanderer machten sich auf den Weg über die kurze Strecke von 5 km, darunter TVM-Verbandswanderwart Erich Haag, der Stv. Turngauvorsitzenden Reinhard Fuchs, Webmaster Hartmut Weschenfelder und auch der Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit Rolf Schwabbacher.



Eine leckere Kuchentafel wartete im Vereinsheim des TV Kallenfels auf die ausgezeichneten Wanderer nach absolvierter Strecke



Im Gefolge von TVM-Verbandswanderwart Erich Haag, im roten Outfit, erreichten auch die Hahnenbacher Wanderfreunde (v.l.) Ute Bobek, Bernd Hartmann und Jryna Denys das Ziel



Auch Wolfgang Scheib mit Gattin Hanne, kamen zusammen mit TVK-Wanderwart Adolf Römer und ITV-Wanderwart Klaus Petry, gesund und gut gelaunt zum Ziel



Die Hahnenbacher Wanderfreunde zeigten erneut ihre Stand- bzw. Sitzfestigkeit, wie gewohnt gehörten sie zu den letzten Gästen des TV Kallenfels

Ressortleiter für Öffentlichkeitsarbeit
im Turgau Nahetal e.V.

Rolf Schwabbacher